

秋季善行表彰伝達式・祝賀会及び「児童養護施設への餅つき慰問」の実施

1面からのつづき



去る七月二十八日午前六時に会員全員に呼び掛けで、淨土ヶ浜のごみ拾いをいたしました。結果的に十四名の参加でしたが、観光地のすばらしさを参加者全員で堪能いたしました。また、十一月十七日に表彰されました当支部の五名及び当会員の叙勲受章者についても、去る十二月一日に党支部で伝達式を行いました。来賓に宮古市長代理副

岩手県宮古支部

十二月二日（日）午後六時から、伊香保温泉千明仁泉亭に、秋季善行表彰を受賞された個人十一名及び皇太子殿下の御接見の栄に浴した八名を招いて、会員四十七名の出席のもとに秋季善行表彰式・祝賀会を開催した。秋季善行表彰受賞者十一名全員が明治神宮參集殿での全国表彰式に参

恒例の祝賀会を開催



市長と宮古市社会福祉協議会長にご出席いただきました。また、善行会本部からの祝電もいただき本当にありがとうございました。



列したほか、伝達式にも全員が参加するなど、善行表彰に関する意識の高さが示され、改めて会員とともに受賞を祝した。島村支部長から、改めて受賞者の功労内容を紹介し、支部からの記念品を添えて表彰状の伝達を行ない、併せて日頃の善行活動への理解と支援をお願いした。その後、皇太子殿下御接見者を加えた受賞

火季書丁表影云華



そして益々善行の輪を広めて行きましょうと閉会の辞を述べて祝賀会を終了しました。

善たあに供い供でに供員の九慰行会のおじさん、おばさん等と親しみを持つていて年々強化されていることが年々強化され、「よいしよ！」とかけ声をかけられる。米が蒸し餅つき始まる頃から、三十キロから三十五キロの餅は、会員たちまちつき上げられ、上から下へと順次供えられる。その間、会員たちは各自の仕事に専念する。午後二時頃まで餅つきが続いている。



秋季善行表彰伝達式・皇太子殿下ご接見報告会並びに懇親会の開催



拶の後、北慎一副支部長の乾杯の音頭で宴会に移り、和やかな雰囲気の中で各受賞者より受賞の喜びと現在の活動状況の報告、カラオケ、手品などで歓談しました。最後に宮本副支部長より香川県支部の益々の発展を祈りつつ散会いたしました。

善行川柳

選者 東逸平

○探し物　名もなき善行　傘戻り

東京都　神鳥谷知己

評／言わんとすることは、良く分かるのですが、もつと現実的な善行に絞つてみましょう。
《名も告げず　忘れた傘を 戻す人》

○月予定　ボランティアの日を　まず記入

大分県　佐藤　満洋

評／《月予定》を《予定表》としてはどうでしょう。

秋季善行表彰伝達の開催

宮城県仙台支部は、支部設立二周年記念と併せて平成三十年度秋季善行表彰伝達式と祝賀会を十二月一日(日)松島町内の「松島ホテル大観荘」で開催しました。来賓五名、受賞者八名と会員十四名、計二十七名の出賀会が終わりました。



きが鳴りわたり支部のび
り上がりを感じた祝賀
した。
最後は平川貴史様の
歳三唱、北元次治副支
長の閉会の言葉となり
した。
今回の十五周年記念
事を支部の大切な節目

